

Kinderschutzbund freut sich über 3500 Euro

Zehn Jahre Stiftung der VR Bank: Ortsverband Schotten siegt bei Wettbewerb

17.4.23

Wetteraukreis/Schotten (red). Die Stiftung der VR Bank Main-Kinzig-Büdingen wurde anlässlich des 150-jährigen Bestehens der Genossenschaftsbank 2012 ins Leben gerufen. Im vergangenen Dezember wiederholte sich der Tag der Gründung daher zum zehnten Mal. Grund genug, diesem Anlass besondere Beachtung zu schenken.

»Doch statt zu feiern, wollten wir lieber die Region, in der wir zu Hause sind, fördern«, sagt Norbert Ross, Vorstandsvorsitzender der Stiftung. So sei die Idee entstanden, zum zehnten Geburtstag 10000 Euro auszuschütten. Viele Vereine und Institutionen aus dem Geschäftsgebiet der Bank seien dem Aufruf gefolgt, projektbezogene Förderanträge über die Homepage der Stiftung einzureichen. »14 Anträge mit tollen Ideen er-

reichten uns«, sagt Wilfried Sachs vom Vorstand der Stiftung. Ross ergänzt: »Es fiel uns nicht leicht, eine Entscheidung zu fällen. Deshalb haben wir kurzerhand die Gesamtspendensumme auf 12000 Euro aufgestockt und vier Preisträger gekürt.«

Lob für Engagement

Die Jury setzte sich aus den vier Stiftungsvorständen Norbert Ross, Michael Harth, Manfred Bress und Winfried Sachs sowie der stellvertretenden Beiratsvorsitzenden Anna Maria Dörr zusammen. Sie bewerteten die Ideen gemäß der festgelegten Förderrichtlinien. Schwerpunkte waren sowohl die Unterstützung von Jugend und Bildung als auch der älteren Menschen in Oberhessen und im Main-Kinzig-Kreis.



Während einer Feierstunde werden die Preisträger geehrt.

FOTO: RED

Während einer Feierstunde wurden die Preisträger geehrt. Norbert Ross lobte das Engagement der verschiedenen Vereine. Winfried Sachs überreichte die Spendenschecks an die beiden ersten Plätze: das Team Kinder- und Jugendarbeit in Erlensee und den Kinder-

schutzbund in Schotten. Beide nahmen jeweils 3500 Euro entgegen. 3000 Euro gingen an den Freundes- und Förderkreis der Kopernikusschule Freigericht als zweiter Sieger. Über 2000 Euro freute sich der drittplatzierte SV Altenmittlau. Wer gemeinsam mit der Stif-

tung etwas in der Region bewegen möchte, kann sich über die Möglichkeiten eines Engagements und die Richtlinien auf www.stiftung-mko.de informieren. Über diese Plattform können auch Förderanträge und Projekte zur Unterstützung eingereicht werden.